
市長さんとの昼休みミーティング 
 １２月１日、6 年生の学級委員の児童と市長さんとの昼休みミーティングが行われまし

た。 

 児童からは、西小学校の活動について、ひびきあい集会に向けて行った「かがやきみつ

けで全校のきずなＵＰキャンペーン」の話と、「なかよし学級遊び」の紹介をしました。市

長さんからは、瑞穂市の政策として、平和、人権、環境整備の 3つの柱のこと、かきりん

公園のこと、駅周辺の開発のこと、犀川遊水地グリーンインフラ基本計画のこと等につい

て説明がありました。 

 児童は、「西小学校の近くにバスケットコートが欲しい。」、「自由に虫探しができるよう

な場所があるといい。」と、市長さんに意見を言っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


